

SPG Freistadt/Wartberg/JSVM

Bericht zur Jugendarbeit in der Saison 2024/25

Veranstaltungen:

Am 27.4. veranstaltete der Schachverein Wartberg das 6. Schülerligaturnier dieser Saison im Kreis Nord mit 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmern. Den Bericht dazu gibt es [hier](https://schach.at/bericht/6-schuelerligaturnier-im-kreis-nord-in-wartberg/).

(<https://schach.at/bericht/6-schuelerligaturnier-im-kreis-nord-in-wartberg/>)

Elogewertete Partien:

Unser fleißigster Jugendspieler, Nguyen Le Minh Phu, spielte diese Saison mehr als 18 Partien in der Landesliga OÖ und der Landesliga Ost. Dank dem Engagement von Klopf Günter unterstützt uns seit dieser Saison auch eine Gruppe Schüler aus dem BG/BRG Freistadt in der 1. Klasse. Gemeinsam haben Klopf Richard und Sarah, Unger Yannik, Wiederkehr Elisabeth und Ortner Arthur 21 Partien in der Meisterschaft gespielt. Auch Stadler Konstantin, Leo und Nino und Ziegler Kilian haben einzelne Partien in der Mannschaftsmeisterschaft gespielt.

Schachtraining:

Es findet wöchentlich (immer Donnerstags von 18:00 bis 19:30 wenn Schultag) ein Schachtraining in Wartberg statt. Zu unseren fleißigen Trainern gehören Anna Koller, Wolfgang Miesenberger und Jakob Postlmayer. Es handelt sich hier nicht strikt um ein Jugendtraining, trotzdem zählen zu den regelmäßigen Besuchern ca. 10 Kinder und Jugendliche und ca. 5 Erwachsene.

Sonstiges:

Dies zählt zwar nicht zu den Vorgaben § 6.2.11 der TuWo des LV OÖ für Jugendarbeit, aber der Schachverein Wartberg unterstützte diese Saison auch wieder die Volksschule Wartberg, das BG/BRG Freistadt, den Schachverein Rainbach und die Studienvertretungen an der JKU mit dem Verleih von Material für Schachkurse und diverse Veranstaltungen.



Schülerliga Turnier im April



Dmitry macht die Auslosung für das Schülerligaturnier.



Günter hat eine Mädchenmannschaft aus dem BG/BRG Freistadt zum wöchentlichen Jugendtraining eingeladen.